



San Martín *cambia de cara* gracias a la finalización de diversas obras

- La Calle San Martín, céntrica y de gran tránsito, ha sido saneada y asfaltada para seguridad de los usuarios y tranquilidad de los vecinos.
- Avda. del Galeón y la Calle Bergantín en Costa de Madrid han recibido una inversión de más de 300.00 €.
- Numerosas calles del polígono industrial han sido reformadas. Se ha asfaltado la calzada y rehecho las aceras.
- Sólo la Comunidad de Madrid tiene comprometidos más de 7.000.000 de € para obras en San Martín hasta el año 2011.

San Martín de Valdeiglesias a 27 de julio de 2009. Durante el mes de julio algunas de las obras y actuaciones de mejora y rehabilitación iniciadas en los últimos meses han finalizado en San Martín de Valdeiglesias.

Nuestra localidad vive un ritmo frenético de mejora y adecentamiento de sus espacios públicos que se nota en la gran cantidad de obras que las diversas administraciones están realizando en la localidad.

Calle San Martín y polígono industrial La Colmena: compromiso cumplido

Muchos vecinos de la localidad han podido comprobar en los últimos días como una de las calles más transitadas de San Martín de Valdeiglesias, la Calle San Martín, que sirve de eje norte sur y que da acceso a las Residencia de Personas Mayores de la Comunidad de Madrid, al Centro “Reina Sofía” y al nuevo C.P. San Martín de Tours, ha sido saneada íntegramente en la zona de la calzada.

Durante años esta transitada y céntrica calle del municipio, muy utilizada también por motocicletas y bicis de los jóvenes que se acercan a los parques adyacentes, ha estado en un lamentable estado de conservación. Anteriormente se procedía al bacheado puntual de determinadas zonas de la calzada que no conseguían evitar el completo deterioro de la vía y no solucionaba el problema general del levantamiento de las últimas capas de asfalto. En la actualidad, dando cumplimiento a su compromiso con los vecinos, el Ayuntamiento ha saneado íntegramente la calzada, picando y retirando el asfalto existente y procediendo a extender una nueva y uniforme capa.

Igualmente el polígono industrial La Colmena ha carecido durante años de las necesarias inversiones para mantener un buen estado de conservación. Diversas calles



**Crecemos
contigo**



N
O
T
A

P
R
E
N
S
A

del área industrial no habían sido asfaltadas en más de 30 años. Las calles Torneros, Alfareros y zonas de la calle Cesteros han sido asfaltadas.

El Concejal de Obras y Urbanismos, Guillermo Yuste, se refería a estas actuaciones como *“Símbolos del empeño de este Equipo de Gobierno por atender a las verdaderas necesidades de los vecinos y recuperar el tiempo perdido durante años para mejorar las infraestructuras de San Martín.”*

Costa de Madrid: un gesto para el turismo

También han finalizado las obras que se han realizado en la calle Bergantín para dar servicio al Centro de Alto Rendimiento de Vela que la Comunidad de Madrid, va a construir en los próximos meses, y que supondrá el espaldarazo definitivo al embalse de San Juan como zona náutica de referencia en el centro de España. Durante tres meses se ha saneado y asfaltado la calzada, rehecho las aceras y remodelado las conducciones de suministros.

Guillermo Yuste indicó *“De la misma manera que la reforma de la calle Bergantín es nuestra aportación para que el proyecto del Centro de Alto Rendimiento de Vela, el II Plan de Choque de Costa de Madrid pone de manifiesto el compromiso de este Ayuntamiento con el turismo”*

Este plan ha permitido que se sanee gran parte de los baches de la Avda. Galeón, columna vertebral de la mayor urbanización del embalse de San Juan y que se encontraba en un estado que podía resultar peligrosa para el tránsito tanto de personas como de vehículos.



Crecemos
contigo



NOTA
DE
PRENSA

Calle San Martín





Crecemos
contigo



NOTA
DE
PRENSA

Polígono Industrial





Crecemos
contigo



NOTA
DE
PRENSA

Calle Bergantin



DESPUÉS





Crecemos
contigo



NOTA
DE
PRENSA

Avda. Galeón

